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日程問題未赴APEC　李家超到東九龍視察課餘託管及集

體運輸 (18:17)
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亞太經合組織（APEC）會議今在美國三藩市舉行，特首李家超早前稱因日程問題未能出席，由

財政司長陳茂波代為出席。李家超今午到訪黃大仙區及觀塘區，解釋為視察《施政報告》部分

政策範疇的實際情况。他重申，因為日程原因未能出席APEC會議，至於日後否到美國出席其

他活動，他說要視乎當時實際日程。

李家超今午先到黃大仙區一間學前兒童課餘託管服務中心，之後探訪一名社區保母。他其後

轉往觀塘區，了解將於東九龍建設的智慧綠色集體運輸系統，包括高架式集體運輸的建築及

營運考慮等。

另外，國務院港澳辦主任夏寶龍南下深圳，昨會見英國太古集團行政總裁施銘倫。李家超說，

相信中央官員接見不同人士，目的是都讓他們更明白國家政策、香港作為聯通世界的角色及

相關機遇，十分支持會面，希望有更多企面在國內及香港投資。被問到他會否北上與夏寶龍會

面，李家超說，任何與國家官員的公開會面將會公布。
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